

Erwin Neumayer feierlich zum Priester geweiht

Liebe Mitbürgerinnen!
Liebe Mitbürger!

Im Ablauf eines Jahres gibt es immer wieder mehr oder minder große Höhepunkte. In diesem Jahr kann man ohne Zweifel feststellen, dass wir einen außergewöhnlichen Höhepunkt mitfeiern durften: die Priesterweihe und Primizfeier unseres Mitbürgers Erwin Neumayer.

In einer sehr würdigen Feier im Salzburger Dom wurde Erwin Neumayer mit seinen Mitbrüdern am 29. Juni 2000 zum Priester geweiht. Überaus eindrucksvoll gestaltete sich dieser feierlich-festliche Akt und ich freue mich sehr, dass viele Leogangerinnen und Leoganger diese Feierstunde miterleben durften.

Gleichermaßen festlich und würdig verlief auch die Primizfeier am Sonntag, dem 9. Juli 2000 für den jungen Priester in seiner Heimatgemeinde. Eine Reihe von Priesterkollegen und Freunden unseres Erwin Neumayer waren zu diesem Festakt gekommen. Alle unsere Vereine, ein großer Teil der Leogangerinnen und Leoganger haben mit ihrer Anwesenheit und Begeisterung dem jungen Priester in besonderer Art und Weise ihre Ehre und Zuneigung entgegen gebracht.



Erwin Neumayer am Beginn seiner Priesterlaufbahn.

Die Entscheidung, Priester zu werden, ist für einen jungen Mann sicher sehr schwierig und nicht leicht nachvollziehbar. Ich schätze es deshalb umso mehr, dass sich unser junger sympathischer Mitbürger

Erwin Neumayer für das Priesteramt entschlossen hat. Gerade in der heutigen Zeit werden junge Priester besonders gefordert, aber auch mehr denn je gebraucht.

Fortsetzung auf Seite 2



